

VTT

L'Enduro de la Semoy change de dimension

LES HAUTES-RIVIÈRES L'épreuve ardennaise, qui voulait un temps devenir une étape de Coupe de France, a finalement changé son fusil d'épaule : la voilà manche qualificative pour la Coupe du monde.

L'ESSENTIEL

- **L'Enduro de la Semoy** se déroule tous les ans au mois de juin.
- **L'épreuve ardennaise est reconnue** par les spécialistes de la discipline comme l'une des plus belles de France.
- **L'an dernier**, elle avait attiré 350 participants, venus de tout le quart Nord-Est ou encore de Belgique, et avait sacré Ludovic Oget, le Rémois licencié au Semoy VTT club.
- **Cette année**, l'Enduro de la Semoy va devenir une manche qualificative pour la Coupe du monde.

Il y avait déjà du beau monde les années précédentes. Mais l'Enduro de la Semoy en veut toujours plus. L'épreuve ardennaise, déjà reconnue comme l'une des plus belles de France dans le milieu de l'enduro, a passé un cap en décembre.

Cette année, elle sera officiellement une manche qualificative pour les World Series, autrement dit les championnats du monde de la spécialité. Un sésame accordé à une quarantaine d'épreuves dans le monde (lire par ailleurs).

Le succès de l'épreuve au départ des Hautes-Rivières ne se dément pas au fil des années. « On limite le nombre de participants à trois cent cinquante, pour des questions de logistique et d'organisation », assure Mathias Avril, le président du Semoy VTT club, qui



Le terrain de jeu de la Vallée est déjà unanimement salué dans le monde de l'enduro. Archives Aurélien Laudy

organise l'événement. Mais le club ardennais envisageait depuis plusieurs mois de passer au niveau supérieur.

Dans un premier temps, c'est une manche de Coupe de France qu'il aurait bien aimé accueillir. « Mais ça n'a pas été possible pour différentes rai-

sons, certains impératifs de règlement ne fonctionnaient pas avec ce que nous voulions faire. »

Le club ardennais a donc changé son fusil d'épaule, et candidaté pour devenir une manche qualificative pour les World Series. Une candidature rapidement acceptée. « Ça prouve notre

notoriété, ça permet de mettre en avant la région aux côtés d'épreuves dans le monde entier. »

Plusieurs pointures mondiales risquent donc de se présenter au départ des Hautes-Rivières, les 8 et 9 juin prochains. « Ça va attirer plus de monde, c'est sûr. On a déjà des étran-

40

gers qui se renseignent, pas mal d'Allemands, de Suisses... On aura des Anglais aussi, je pense. »

gers qui se renseignent, pas mal d'Allemands, de Suisses... On aura des Anglais aussi, je pense. »

« On a déjà des étrangers qui se renseignent, pas mal d'Allemands, de Suisses... On aura des Anglais aussi, je pense »

Mathias Avril, président du Semoy VTT club

Le club, habitué à organiser l'événement, s'est préparé en conséquence. « Il y aura un peu plus de frais, avec des impératifs, les officiels... Mais ça devrait bien se passer. On espère plus de soutien des collectivités, mais surtout plus de sponsorings privés. »

Le Rémois Ludovic Oget, licencié au club et double tenant du titre, aura donc fort à faire pour monter sur la première marche du podium en juin. Parce que, le temps d'un week-end, les Ardennes seront au centre du monde de l'enduro. ■

DAVID CALAIS @Davclis

ROLLER HOCKEY NATIONALE 2 FÉMININE

“C'est encourageant pour la suite”

Benjamine Darcq a des semaines bien remplies. Lycéenne (en première scientifique) la semaine, et à la fois capitaine et benjamine (16 ans) des Bayards de Charleville-Mézières, championnes de Nationale 2, le week-end.

Après les deux rencontres avec les Road Runners de Lyon, championnes de Nationale 1 à l'issue de la première phase, qui se sont déroulées samedi et dimanche, salle Jably, à Charleville, elle raconte.

Depuis quand pratiquez-vous le roller hockey ?

J'ai débuté à 8 ans avec les clubs de Tagnon puis Rethel. Après une année sabbatique, j'ai repris l'an passé avec quelques anciennes coéquipières à Charleville, et ça se passe bien. L'ambiance est très bonne.



Benjamine Darcq est à la fois la... benjamine et la capitaine des Bayards.

Comment avez-vous vécu les matches joués face à l'ogre lyonnais ?

Malgré l'ampleur des scores à chaque fois (0-29 et 1-19), nous n'avons rien lâché, et aucune résignation n'est apparue. Nous nous sommes accrochées. Pour une équipe comme nous, qui compte de nombreuses jeunes joueuses avec seulement une ou deux saisons d'expérience, c'est encourageant pour la suite de la saison.

Quel va être l'objectif de la deuxième phase du championnat ?

Déjà, dans deux semaines, nous allons essayer de faire bonne figure face au Reims RCC en Coupe de France. Ensuite, il sera temps de défendre notre titre de championnes de Nationale 2 avec la première journée, fin janvier, face à des formations davantage en phase avec notre niveau. ■

L'ACTUALITÉ EN FLASH



FOOTBALL

Diarra se fracture l'humérus

Mauvaise nouvelle pour le CS Sedan Ardennes : le défenseur central Diadié Diarra s'est, en effet, fracturé l'humérus, l'os qui constitue le squelette du bras, lundi à l'entraînement. Pris en charge à l'hôpital Manchester, il n'a,

pour le moment, toujours pas pu être opéré et est, évidemment, d'ores et déjà forfait pour la venue de Croix, samedi à Dugauguez. La durée de son indisponibilité n'est pas encore connue.

Bussaglia appelée avec les Bleues

La Sedanaise Elise Bussaglia, récemment revenue en France pour évoluer sous les couleurs de Dijon, prendra part au prochain rassemblement de l'équipe de France. Les Bleues affronteront les États-Unis, le samedi 19 janvier (20 h 45) au Havre.

BASKET-BALL

Berezhynska brille en Espagne

Ex-joueuse des Flammes, Valeriya Berezhynska évolue maintenant à Guernica, où elle vient d'être élue meilleure performeuse de la première journée des matches à élimination directe de l'Eurocoupe, compilant 19 points, 11 rebonds et 5 passes lors de la victoire des Espagnoles sur les Turques du Galatasaray Istanbul (84-69).